



## **Sourour Stanke neue Leiterin Unternehmenskommunikation bei Giesecke & Devrient**

2017-01-10

München

Giesecke+Devrient

München, den 10. Januar 2017 – Frau Sourour Stanke (37) ist neue Leiterin Unternehmenskommunikation bei Giesecke & Devrient. Frau Stanke hat ihre Aufgabe zum 2. Januar 2017 übernommen und berichtet in ihrer Funktion direkt an den Vorsitzenden der Geschäftsführung Ralf Wintergerst. Sie folgt auf Kay Laudien, der die Unternehmenskommunikation kommissarisch leitete.

Stanke begann ihre berufliche Laufbahn bei der Siemens AG, bevor sie 2010 zur Linde AG wechselte. Dort war sie in verschiedenen Leitungspositionen in der Kommunikation tätig, zuletzt als Leiterin der globalen Kommunikation des Konzerns.

„Wir freuen uns, mit Frau Stanke eine international erfahrene Kommunikationsexpertin gewonnen zu haben. Sie wird die internationale Positionierung von G&D als führenden Anbieter von Sicherheitstechnologien weiter vorantreiben. Gleichzeitig, danken wir Herrn Laudien für seinen Einsatz und seine Unterstützung im vergangenen Jahr und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute“, sagte Ralf Wintergerst.

